令和 2 年度ふくい理数グランプリ 最優秀賞・優秀賞・奨励賞を受賞しました!

12月19日(土)に、令和2年度「ふくい理数グランプリ(中学校部門)」の本選が、福井県教育総合研究所で開催されました。県内各会場で開催された予選には144チームが出場し、上位6チームが本選に進出。本校からは、予選に21チームが出場し、うち4チームが本選に進出しました。理科・数学の課題を解決する実技競技と、解決までの思考過程を発表するプレゼンテーションに取り組み、審査の結果、最優秀賞、優秀賞、奨励賞を獲得しました。

【ふくい理数グランプリ入賞者】

最優秀賞:berry berry berry (前田 拓海さん、吉田 幸路さん、反保 遼さん)

優秀賞:3回目の伊知cheese (小池 奏一朗さん、勝木 優斗さん、山下 剛毅さん) 奨励賞:AMK (阿津川 仁さん、松間 幸太郎さん、黒川 陸斗さん)

最優秀賞を獲得した前田さん、吉田さん、反保さんからは「I人では解決できない問題も、3人で話し合うことで、 新しい発想やアイデアが次々と出てきました。」「チームワークの良さが結果につながり、とてもうれしいです。」など の言葉が聞かれました。

高志中学校から4年連続で出場している「科学の甲子園ジュニア全国大会」は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度の開催は中止となりました。残念ではありますが、今回のすばらしい経験を今後の活躍に受け継いでいくことを期待しています。



最優秀賞 berry berry (2年生)



優秀賞 3回目の伊知cheese (2年生)



奨励賞 AMK(3年生)